
ELTERNFORUM „TOGETHER“ 

Datum: 27. September 2022 

Zeit: 19:00 – ca. 21:30 Uhr 

Ort: Singsaal Trakt E, Schule Oberhausen 

Anwesende Delegierte: 
Vorstand/Kernteam: 
Lukas Regli, Henriette Senning, Karin Verardo-Magaletti   
Aleksandra Stefanovic, Katerina Gagulic, Nicole Altintas, Angela Ares 
Delegierte: 
Novka Djukic, Simone Zimmermann, Sarah Monteduro, Sabrina Heinrich, Mohamed Ali, Raphael 
Nussbaumer, Luciana Marzote, Helene Roth, Cuk Drazen, Ivana Samarova, Carmen Abderhalden, Eda 
Cancino, Arianna Böni, Deborah Habicht, Kathrin Syz, Elena Romanovska, Vanessa Wollny, Vandana 
Nagru, Priyanka Daftari 
Entschuldigt: 
Roswitha Wüthrich, Loredana Iorini Zeffirini, Tanja Tassoni, Isabelle Salzmann, Elvan Cal, Hyrije 
Munishi Ibrahimi, Elvira Selimi, Corean Wiederkehr 
Abwesend: 
Anna Maria Etemad, Albulena Arifi, Kadim Korkmaz, Maria Ismail, Devinder Paul Singh 
 
Schulpflege:   Herr S.Haliti 
Schulvertretung:   Herr M. Disch, Frau J. Herzog 
Lehrer(innen)vertretung:  Frau S. Hübscher  
 

Traktanden: 

1 Begrüssung 

2 Protokoll – GV vom 17.5.2022 

3 Themen aus dem Elternforum 

4 Mitteilungen 

5 Planung und Aktivitäten 
 

 

1 Begrüssung 

Lukas Regli begrüsst alle Anwesenden zur 1. Sitzung des Elternforums im neuen Schuljahr. Alle 

Teilnehmer stellen sich kurz vor und erwähnen in welcher Klasse ihre Kinder sind. 

 

2 Protokoll – GV 17.5.2022 

Zum letzten Protokoll gibt es keine Anmerkungen. 

 

3 Themen aus dem Elternforum 

a. Video Elternforum 

- Problematik bei der Veröffentlichung des neuen Videos könnte sein, dass nicht für alle Kinder 

eine Bilderlaubnis besteht. Das Einverständnis der Eltern müsste schriftlich erfolgen. 

- Für das Glattpark Schulhaus ist sowieso ein neues Video vorgesehen. Ziel ist es, die 

Neuauflage gezielt mit Bildern, für die wir eine Bewilligung haben, aufzuschalten. 

- Allgemein hatte das Video sehr viel positives Feedback 

 

 



b. Feedback Schulhausfest  

- Das Wetter war sehr heiss und deswegen konnte die aufblasbare Rutsche nicht richtig 

gebraucht werden. In so einem Fall müsste auch die Wasserversorgung besser geplant werden. 

- Eine deutlichere Beschilderung wäre hilfreich 

- Es waren zahlreiche Lehrer vor Ort 

- Sanität oder Sanitäter sollten für nächstes Mal eingeplant werden. Das kann die Schule 

übernehmen. 

- Mehr Helfer (mind. 3 Leute pro Stand) sind wünschenswert, damit häufiger abgewechselt erden 

kann und spontane Ausfälle abgedeckt sind 

 

c. Kernteam 

Das Kernteam wird neu aufgestellt aufgrund von 2 Abgängen. Neu wurden gewählt: 

o Simone Zimmermann 

o Kathrin Syz 

o Novka Djukic 

 

d. Betreuungskosten / Hortkosten 

- Angela Ares berichtet kurz über ihr Treffen mit Herrn C. Salgò betreffend neuer Preise. Die 

Tarife wurden angepasst. Lunchbox wurde deutlich teurer.  

Die neuen Kosten sind fixiert für die nächste Legislaturperiode, d.h. bis einschliesslich Schuljahr 

2025/2026. Allerdings müssen die Informationen vereinheitlicht werden, denn auf der Rechnung 

sind andere Tarife vermerkt als im Internet deklariert. Allgemein ist eine 

Kommunikationsverbesserung erwünscht. Herr Haliti erklärt, dass Hortkosten von der 

Gemeinde entschieden wurden. 

Die Schulverwaltung und Schulleitung haben die Kommunikation und Strategie auf dem Radar. 

 

e. Clean Up Day 

- Der Clean Up Day wurde nach Rücksprache mit der Gemeinde abgesagt. Er soll eher als 

Projekt oder für einzelne Klassen geplant werden. 

 

f. Statuten der Elternmitwirkung 

- Die Statuten werden vorerst innerhalb des Vorstandes, anschliessend an der 

Schulleitungskonferenz besprochen und zuletzt von der Schulpflege abgesegnet. 

 

g. Medienkompetenz 

- Im Vorstand wurde bereits vorgängig darüber diskutiert und abhängig von den Bedürfnissen 

kann zystig.ch hinzugezogen werden. 

- Das Elternsofa, das von der Schule organisiert wird, ist in der Pipeline und es wäre eine gute 

Plattform, um die Eltern mit dem Thema Medienkompetenz zu erreichen. Die Schulleitung 

nimmt den Punkt auf.  -> Alternativ könnten Elternabende organisiert werden 

h. Elternpool 



- Der Elternpool wird nach gemeinsamer Absprache definitiv abgeschafft. – Löschung auch auf 

der Website vorsehen. 

 

4 Mitteilungen 

Mitteilungen der Schulleitung 

Mauro Disch und Julia Herzog nehmen von Seiten der Schulleitung an der Sitzung teil. 

- Termin des Einweihungsfestes des Schulhauses steht fest: 16.9.2023. Eine Arbeitsgruppe 

wird von der Schule zusammengestellt. Der Quartierverein und der Elternrat werden 

miteinbezogen. Von Seiten des Elternrates werden Aleks Stefanovic und Karin Verardo die 

Arbeitsgruppe unterstützen. 

- Baustellenbesichtigung: wird für den 25. Oktober um 17.30 Uhr geplant. Separate Info folgt. 

- Schulsilvester: Grittibänze im gleichen Rahmen, wie in den Vorjahren vorsehen 

- Lesenacht, 17. November 2022: Jede Klasse gestaltet die Lesenacht individuell und 

Unterstützung der Eltern wird situativ von den Lehrpersonen direkt angefragt. 

- Sommerferien 2023: Die Ferien starten nächstes Jahr bereits am Mittwoch aufgrund des 

Umzuges. (12.- 14.7.2023 sind schulfreit – auch im KiGa) 

- Vertretung der Lehrpersonen: Frau S. Hübscher nimmt neu an den Sitzungen im Elternrat als 

Vertretung der Lehrpersonen teil. 

 

Mitteilungen der Schulpflege 

Herr Haliti nimmt als Vertretung der Schulpflege an der Sitzung teil und ist für die Schule Oberhausen 

zuständig. Seit dem 1. Juli besteht das neue Gremium und neu ist nur ein Schulpfleger einem 

jeweiligen Schulhaus zugeteilt. Die Schulverwaltung wird den Bedürfnissen angepasst, d.h. eine IT-

Stelle ist zu besetzen. 

 

Mitteilungen Elternräte Mettlen, Lättenwiesen und Halden 

Es gibt keine Mitteilungen 

 

5 Planung und Aktivitäten: 

a. Räbelichtliumzug 

- Die Aktivität wird nicht durch die Schule unterstützt. Das Angebot des Elternrates zur 

Unterstützung der Lehrpersonen wird dieses Jahr nicht umgesetzt. 

b. Elterncafé, 15.11.2022 

- 2 Personen reichen als Helfer. Es soll keine Verpflegung mehr geben, dafür zwei 

Kaffeemaschinen 

c. Grittibänze 

- Die Schule gibt noch die Anzahl pro Klasse durch 

d. Ostern 

- Auch für 2023 sind wieder Zopfhasen vorgesehen 

 

e. Evaluationsnachmittag 



- Der Termin wurde auf den 24. Mai 2023 festgesetzt. 

f. Schulbibliothek 

- Fürs Anschreiben der Bücher/Medien für die neue Bibliothek wird die Unterstützung der Eltern 

gefragt. Infos dazu folgen. 

g. Glacéfestival 

- Das oder ähnliches ist bereits durch die Schule geplant, um den Umzug ins neue Schulhaus 

zu feiern 

h. Restbudget 

- Es steht noch etwas Budget für 2022 zur Verfügung. Ideen sind herzlich Willkommen. 

 

Daten für die nächsten Sitzungen: 

- 29. November 2022 

- 7. Februar 2023 

- 18. April 2023 

- 6. Juni 2023 (GV) – für alle Delegierten obligatorisch 

 

Fotos vom Kernteam 

➔ Es sind Fotos vom Kernteam für die Homepage erwünscht. Am 29.11.22 sollten diese vor der 

Elternratssitzung erstellt werden. Die Fotos können auch via Whatsapp verschickt werden. 

 

 

 

Schluss der Versammlung ca. 21h30 Uhr Protokollführerin Karin Verardo-Magaletti 


